
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 1204/2022                                 Guaíba, 23 de novembro de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  243/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  720/2022  apresentado pelo Vereador

Marcos SJ – UB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1. Quantas empresas possuem áreas cedidas?

2. Quantas foram beneficiadas com doações: Permutas ou Cessão

de imoveis público?

3. Existe algum contrato ou termo? Se sim, solicitamos cópia.

4. A Prefeitura está acompanhando o cumprimento dos requisitos

de  geração  de  emprego  e  arrecadação  tributária  assumidos

pelas empresas beneficiadas?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por meio

deste, em resposta a proposição n° 720/2022, vimos informar o que segue:

1) Até o presente momento, 11 empresas possuem áreas cedidas pelo município.

São  elas: Guaíba Granitos, Ativa Transportes e Logística Ltda,  Brasilies (Rede

Clip),  Gavasso  e  Bianchini  Ltda,  Via  Terres  Transportes  e  Manutenção  Ltda,

Masterflake  Industria  e  Reciclagem  Ltda,  Adisul  Distribuidora  de

Medicamentos Ltda, Help Operação e Manutenção Industrial Ltda, Maxi Textil

(Elcana Embalagens de Ráfia Ltda), Solarium Pisos Ltda e Perin e Silva Ltda.

2 / 3) Devido o passar do tempo e as mudanças de secretários e funcionários da

pasta  não localizamos o  documento formal  de doação de algumas empresas.

Podemos dizer que todas as 11 áreas possuem aprovação legislativa.

4) As informações quanto a geração de emprego são acompanhadas através do cite

da  Secretaria  da  Fazenda  do  Estado  e  a  arrecadação  de  tributos  é

monitorada pela Secretaria da Fazenda do Município.

Contando com a costumeira atenção e colaboração. Ficamos à disposição

para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

 

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

MARCELO SOARES 

REINALDO:899235

70010

Assinado de forma digital 

por MARCELO SOARES 

REINALDO:89923570010 

Dados: 2022.11.30 14:49:06 
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